Bienvenue à Eu.

En 1997, le C.O.Bresle avait magistralement organisé les interrégionaux de cross qui regroupaient à cette époque, les athlètes des Ligues d'Athlétisme du Nord Pas de Calais, de Picardie et de Haute Normandie.

Pour ce millésime 2013, la Ligue de Haute Normandie d'Athlétisme est particulièrement heureuse que cette grande fête du cross country interrégional soit de nouveau implantée dans le cadre prestigieux du Château de la Ville de EU. J'adresse mes sincères remerciements à toute l'équipe du C.O.Bresle, à ses partenaires, aux officiels de la Ligue et à l'ensemble des bénévoles qui unissent leurs efforts pour que cette demi-finale de Championnat de France de cross soit une formidable journée sportive réussie. Et je souhaite à l'ensemble des compétiteurs des Ligues d'Athlétisme de Bretagne, de Basse et Haute Normandie et à leurs accompagnateurs de passer une excellente journée sous le signe de la convivialité et du respect des valeurs du sport.

André VOIRIOT

Président de la Ligue de Haute Normandie d'Athlétisme